



Wanderclub Edelweiß unterwegs zur Odenwälder Weininsel

Bei schönstem Wetter starteten 21 Wanderer mit der Bahn zu einem Ausflug nach Groß-Umstadt. Die Reise führte durch eine abwechslungsreiche Landschaft mit Wie-

sen, Wäldern und Weinbergen. Ausblicke auf die Veste Otzberg und die Skyline von Frankfurt rundeten die Tour ab. Die Mittagsrast hielten die Wanderer im Wald am

Rödelhäuschen ab. Vor der Rückfahrt nach Hanau genoss die Gruppe zu Brezeln und Schmalzbrot einen guten Tropfen im Weingut Lohmühle. ham/Foto: Privat